



世界へのプレゼントになろう

例会日：木曜日 12:30~13:30 創立：1951(S.26)/11/15 チャーターN：1952(S.27)/4/15 創立順位：No.68

司会 塩崎(吉) 会場監督 点鐘 本間 会長

国歌斉唱/ロータリーソング

ゲスト 飲食店経営サポートとやま会長 鎌谷隆一 氏

米山奨学生 Trush Olena Igorivna 氏

米山奨学生の叔母 Kril Oleksandra 氏

会長挨拶/報告 ■ 誕生祝 石崎善朔君〔10/1・71才〕

坪田伊歩君〔10/3・46才〕 西村博邦君〔10/5・60才〕

板谷聡君〔10/13・60才〕

■ 皆出席表彰 炭元嘉雄君〔26年〕 津嶋春秋君〔25年〕

大谷嘉一君〔14年〕 荒井毅君〔13年〕 福島晴夫君〔6年〕

奥川裕君〔1年〕 山口洋祐君〔1年〕 柳澤剣治君〔1年〕

鷺尾勝君〔1年〕

■ 米山奨学生に10月分の奨学金を渡す。

■ 新入会員 稲田祐治氏にエンブレム等贈呈。

幹事報告 10月のロータリーレポート 1\$=120円

■ 配布/ガバナー月信、ロータリーの友 各10月号

R 米山記念奨学事業豆辞典

■ 「朗読とバイオリンが奏でる万葉劇」チケット配布のお知らせ

委員会報告 ■ 職業奉仕委員長…職場例会のご案内

■ 米山記念奨学会委員長…米山月間のお知らせ

■ 雑誌委員長…ロータリーの友 10月号紹介

■ SAA…テーブルマスター選任のお願い

新会員プロフィール

氏名：稲田祐治（59才）

職業分類：【バス事業】

勤務先：加越能バス株式会社

役職：代表取締役社長

入会日：2015年10月1日



ニコニコBOX < 16件 68,000円

元会員草木様/先般は退会に当たり、記念品を頂いたう

え、盛大な送別会をしていただき感謝に耐えません。

有難うございました。例会のなくなった木曜日は何か

へんな具合です。どうすればいいでしょうか？高岡RC

の今後ますますの御発展と会員の皆様のご活躍・ご健

勝をご祈念いたします。お世話になりました。

本間会長/鎌谷隆一様 ようこそ高岡 RC へお越し下さ

いました。本日はどうぞよろしくお願い致します。

棚田君/鎌谷さん、卓話を引き受けていただき有難うご

ざいます。大島さん、社名が新しくなったのスタート。

おめでとうございます。

中村君/日頃から敬愛するまちづくりの同志、鎌谷隆一

さんの来訪を歓迎して！

金森君/鎌谷さん卓話楽しみにしています。

室崎君/Olena のファミリーをお迎えして。今日は一日

高岡観光です。

中野君/10月は米山月間です。皆様のお席袋には「米山

豆辞典」が入っています。米山への理解を深めましょう。

鷺尾君/先日、弊社のフェスティバルにおいて演奏に参加

いただいた駒井さん、谷道さん、加藤さん、山本政

則さん、有難うございました。また、指導 応援いただ

いた室崎さん、駒井夫人、田中夫人にも感謝です。お

かげ様で盛況に終わりました。

大島君/10/1 社名を第一ファインケミカル(株)より協和

ファーマケミカル(株)に変更致しました。今後共お引き

立ての程、よろしくお願い致します。

西村君/誕生祝を頂いて感謝致します。還暦になりました。

板谷君/先の妻の誕生祝に続き、私の誕生祝有難うござ

います。ちなみに本日は、私の息子2人(共に同じ誕

生日)の誕生日です。

坪田君/誕生祝有難うございます。

炭元君・福島君・山口君・柳澤君/皆出席表彰をいただ

き有難うございます。

本日のプログラム

フードビジネスと地域貢献

鎌谷隆一 氏



我々、飲食店経営サポートとやま(略称・飲サポ)は、平成22年4月にフードビジネス業界の取引先が集まって発足しました。活動内容は「飲食店の繁盛をサポートして共に地域へ貢献すること」を柱としています。これはお客先の繁盛をサポートすることによって、

我々の会員事業所も共に発展していく考え方です。

現在では、B級グルメでまちおこし「高岡流お好み焼き ととまる」の普及活動をはじめ、北陸新幹線新高岡駅開業イベント「飛越能・食の祭典 in TAKAOKA：高岡テクノドーム」を開催してきました。

「高岡流お好み焼き ととまる」では年間を通じて30日以上イベント出店をはじめ、福祉施設へのボランティア訪問。5年間継続している「ととまる取扱店」を集めた「グランプリ大会：高岡駅2Fデッキ広場」。毎年5月と11月には高岡市内の小・中学校の全生徒へ「ととまる学校給食」が提供されます。

また、「飛越能・食の祭典 in TAKAOKA」では北陸新幹線の開業を見据えて飛騨地域・能登地域・富山呉西地域の広域連携を図る新幹線カウントダウンイベントとして3年前から開催しました。今年3月14日(土)北陸新幹線が開通した当日は2日間に渡り高岡テクノドームで開催したところ約7万5千人が市内外から来場いただき共に新高岡駅の開業を祝うことができました。

我々、飲サポのようにフードビジネス業界に特化し、地域貢献を事業内容とした団体は全国でも例がありません。これかも会の特色を活かして我々にしかできない事業活動を続けていきます。